

# ご長寿おめでとうございます

市では、毎年敬老の日の記念行事として、100歳以上のかたと、今年の敬老の日までに90歳になられたかたを訪問し、ご長寿をお祝いしています。

9月1日には、市長、副市長と健康福祉課職員が100歳以上のかた21人と、昨年の敬老の日の翌日から今年の敬老の日までの間に90歳を迎えられたかた128人を訪問し、ご長寿をお祝いしました。

また、市内各地では高齢者の日ごろの労をねぎらい、敬老会が開催されました。

健康福祉課高齢・障害係 ☎(25)1183



女性  
最高齢者

小池 いせ さん (安楽島町) 108歳

ひ孫は18人、玄孫はもうすぐ生まれる子を含めて21人みえます。たくさんのご家族に囲まれて楽しそうですね。



男性  
最高齢者

中西 時次郎 さん (坂手町) 100歳

野球好きで、伊勢市出身のプロ野球選手・沢村栄治さんにご縁があったそうです。

## 満100歳を迎えられるかたに内閣総理大臣から祝状

今年度満100歳になられる5人のかたに内閣総理大臣から長寿の祝状と記念品が贈られました。



濃口 さきこ さん

疾病を乗り越え、無事100歳を迎えられたことに、ご家族も驚嘆されていました。



岡本 きさ さん

手芸が得意で、着物などを仕立てて家族に作っていたそうです。



橋本 たつ さん

長寿の秘訣は、たくさん働き、好きなものを食べるのだそうです。



上村 らや子 さん

活発で、じっとしていることが嫌いな上村さん。好きなことをして過ごしているそうです。



別所 みゑ子 さん

好き嫌いがなく、なんでも食べることが長寿の秘訣だそうです。

